



# L'unité dans

*“Que tous, ils soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé.” (Jn 17, 21).*  
C'est autour du thème “L'unité dans la diversité” qu'Ecclésia Campus, le rassemblement des jeunes chrétiens de l'enseignement supérieur, s'est déroulé le week-end du 4 et 5 février à Rennes.

## Qu'est-ce qui se cache derrière ces belles paroles ? Qu'ont-ils fait pendant cette rencontre, cet Ecclesia Campus ?

Tant de choses qu'il nous serait difficile de résumer cela dans les lignes à notre disposition ! En effet, ce rassemblement, grande première réunissant à la fois les chrétiens en grandes écoles (CGE) et les aumôneries étudiantes, a été riche. Riche en rencontres, conférences, ateliers, célébrations et concerts.

De Mgr Barbarin (archevêque de Lyon et primat des Gaules) à Elena Lasida (docteur en sciences économiques et sociales), de Mgr d'Ornellas (évêque de Rennes, Dol et Saint-Malo) à Emmanuel Faber (vice-président du groupe Danone) en passant par les groupes de

pop louange Essentiel et Glorius, les intervenants, chacun à leur manière, ont éclairé notre lanterne sur ce thème si difficile mais ô combien important qu'est l'unité des chrétiens. Nous pourrions vous décrire une à une ces activités mais nous passerions alors à côté de l'essentiel. Car s'il est évident que toutes ces activités sont venues enrichir notre foi encore balbutiante de jeunes étudiants, elles ne constituent pas l'enjeu principal de la rencontre.

Comme le disait saint Paul (1 Co 12): *“J'aurai beau parler toutes les langues de la terre, si je n'ai pas la charité, s'il me manque l'amour, je ne suis qu'un cuivre qui résonne, une cymbale retentissante.”* Et cet amour, cette lumière, c'est le Christ.

## Une rencontre avec le Christ

Si nous devons résumer Ecclesia Campus, nous vous parlerons donc d'une rencontre : une rencontre, à travers tous nos frères chrétiens, si différents soient-ils, avec le Christ. N'ayons pas peur de le dire, Dieu était présent à

Rennes en cet hivernal week-end du 4 et 5 février 2012. Et Il nous montre par le souffle de son Esprit, à travers toutes les activités et toutes les rencontres vécues, qu'il est beau de croire en Son amour et en Sa miséricorde infinie et qu'il est beau d'être chrétien !

*“N'ayez pas peur ! Ouvrez toutes grandes les portes au Christ !”* Ce mot du bienheureux Jean Paul II résume parfaitement tous les enseignements reçus à Ecclésia Campus, où



La délégation poitevine à Ecclesia campus.

## la diversité



Diocése de Rennes

nos chers pasteurs nous ont invités à ne pas avoir peur de nous engager sur ce chemin, certes exigeant, mais tellement beau d'une vie vécue dans une relation d'amitié profonde avec le Christ Jésus. Une invitation reprise par Mgr Barbarin qui assurait ce samedi "Nous avons confiance en vous!" Conseils et encouragements dans la parfaite continuité de ceux de notre pape Benoît XVI qui nous invitait cet été lors des Journées mondiales de la jeunesse de Madrid à nous affermir dans la foi et à nous engrincer dans le Christ.

### Un coup de "boost"

Dès aujourd'hui, nous pouvons dire qu'il y a eu un avant et qu'il y aura un après "Ecclesia Campus" comme il y eut un avant et un après "JM". Ces événements intenses sont indispensables et autant de coups de "boost" pour notre

foi et notre engagement dans la société, qui ont une tendance malheureuse à s'attédir avec le temps et la routine de la vie étudiante. Ces temps forts sont autant d'opportunités pour nous, jeunes étudiants, de trouver des réponses, des conseils dans nos choix de vie future, dans l'Église et au quotidien. Ainsi, Ecclésia Campus a été un rayon de soleil sur notre route, une rencontre avec l'autre mais aussi avec soi-même. Bref, une occasion de se ressourcer, de se recentrer, de s'unir tous à Celui qui nous aima "jusqu'au bout" (Jn 13, 1).

Rendez-vous est pris en 2013 pour les prochaines rencontres nationales des étudiants chrétiens et pour les Journées mondiales de la jeunesse de Rio de Janeiro.

**Pour Galilée,  
François Thevenot  
et Lucille Veracruz-Boissard**



Diocése de Rennes